

Semaines de fin janvier et début février 2026

Bonjour Maman et Papa,

Nous avons changé de calendrier parce que le mois de Janvier était fini. On est maintenant au mois de Février. Nous avons continué à utiliser le parachute pour faire des jeux. On a joué au jeu du crocodile : on était assis avec nos jambes sous le parachute et un crocodile se déplaçait sous le parachute et venait attraper des jambes pour les « manger ». Celui qui se faisait manger les jambes devenait le crocodile.



On a aussi joué au jeu des balles par équipe ; y'avait des rouges et des jaunes et le but c'était de faire partir toutes les balles de l'autre couleur.



Nous avons aussi fêté les anniversaires d'Emy et de Louise. Emy c'était le 31 janvier et Louise le 4 Février et elles ont maintenant 4 ans.



Quelques Photos de nos autres ateliers en MS :



Travail sur le tracé des ponts :



Tracer des ponts au tableau et s'entrainer au crayon velleda

Quelques Photos de nos autres ateliers en PS :



Nous avons aussi appris à tracer des quadrillages :



au tableau et nous nous sommes entraînés au crayon velleda



Jeu des familles des animaux de la ferme



Jeux de construction

